

kurz im fokus

Neue Niederlassung in Taiwan

Nobel Biocare hat die Übernahme der Geschäftsaktivitäten ihres bisherigen Vertriebspartners in Taiwan, Implant Master, bekannt gegeben. Die übernommenen Aktivitäten werden in eine neu gegründete eigene Niederlassung in Taipeh eingebracht. Nobel Biocare respektive Implant Master verfügt mit einem Anteil von ca. 30 % über eine führende Stellung im Dentalimplantatmarkt in Taiwan. Mit der Niederlassung in Taiwan verfügt Nobel Biocare nun weltweit über 37 eigene Vertretungen. Die Produkte und Dienstleistungen werden in über 70 Ländern vertrieben. Das Unternehmen verfügt über die breiteste geografische Präsenz in der Branche und ist in den wichtigsten aufstrebenden Märkten Asiens, Lateinamerikas und Osteuropas direkt vertreten.

Rekordjahr durch Internationalisierung

Das Vorarlberger Unternehmen Amann Girrbach mit Sitz in Koblach konnte 2007 seinen Wachstumskurs fortsetzen und die Marktanteile weiter ausbauen. So steigerte der Spezialist für Dental-Equipment im Vergleich zum Vorjahr das Betriebsergebnis nach Steuern um 110 Prozent auf 4,3 Millionen Euro und den Umsatz um mehr als 30 Prozent auf 38,2 Millionen Euro. Für dieses Jahr strebt Amann Girrbach, an dem auch der Eigenkapitalfinanzierer Hypo Equity beteiligt ist, einen Umsatz von rund 44 Millionen Euro an. Mit diesen erfolgreichen Unternehmenskennzahlen verfügt Amann Girrbach über die besten Voraussetzungen für den geplanten Börsengang.

CAD/CAM ohne Grenzen

Die Veranstaltung Dental CAD/CAM für Praxis und Labor am 20. und 21. Juni 2008 ließ Zahnärzte und Zahntechniker einmal mehr enger zusammenrücken. Schauplatz des CAD/CAM-Events, das sich auch in diesem Jahr durch praxisbezogene Vorträge namhafter nationaler und internationaler Referenten und zahlreiche Workshops auszeichnete, waren erneut die großzügigen Räumlichkeiten des Swisshôtel Düsseldorf/Neuss.

Dr. Andreas Kurbad (Viersen), Initiator des Symposiums, das im kommenden Jahr sein zehnjähriges Jubiläum feiern wird, begrüßte fast 300 Teilnehmer und verwies auf die große Bedeutung der CAD/CAM-Technologie, die die Grenzen zwischen Zahnmedizin und Zahntechnik immer stärker verwischen lässt. Mit Spannung darf auch der nächste CEREC-Tag am 8. und 9. Mai 2009 im Swisshôtel Düsseldorf/Neuss erwartet werden, denn, so dürfen sich Zahnärzte und Zahntechniker sicher sein, die Grenzen der CAD/CAM-Technologie sind noch lange nicht erreicht!

Roadshow

Technologien der Zukunft

„Digital Dentistry“ und die bislang einzigartige Verbindung von CAD/CAM-Technologie mit Presskeramik – um diese und weitere Zukunftsthemen geht es im Herbst bei der Roadshow der BEGO Medical GmbH. Das Bremer Unternehmen, das sich auf die industrielle Fertigung von Zahnersatz spezialisiert hat und hierbei zu den Pionieren der Branche gehört, bietet Zahntechnikern und Zahnärzten ein spannendes Programm zum neuesten Stand der Technik an. Die Roadshow wird von Anfang Oktober bis Mitte November 2008 in Berlin, Leipzig, München, Fürth, Kiel und Solingen stattfinden.

Erst kürzlich hatte das Unternehmen das Patentrecht vom Deutschen Marken- und Patentamt sowie vom Europäischen Patentamt das Patentrecht am Laser-Schmelz-Verfahren (Selective Laser Melting, SLM) im Dentalbereich zugesprochen bekommen. „Die von uns entwickelte Technologie, die wir bereits 1999 zum Patent eingereicht hatten, wird heute bereits im Weltraum eingesetzt“, erzählt der geschäftsführende Gesellschafter der BEGO-Firmengruppe Christoph Weiss nicht ohne Stolz. „Wir freuen uns, Interessenten in ganz Deutschland dieses und weitere Themen nahebringen zu können. Leider gibt es noch einige Vorbehalte gegenüber modernen Digitaltechnologien – aber die Teilnehmer unserer Roadshow werden erkennen, dass sie mit deren Hilfe ihre Wettbewerbsfähigkeit immens steigern können.“

BEGO Bremer Goldschlägerei, Wilh. Herbst GmbH & Co. KG, Technologiepark Universität, Wilhelm-Herbst-Str. 1, 28359 Bremen E-Mail: koenecke@bego.com, www.bego.com



- Stationen der BEGO Medical Roadshow:**
- 01.10.08: Berlin
 - 15.10.08: Leipzig
 - 29.10.08: München
 - 31.10.08: Fürth
 - 05.11.08: Kiel/Büdelndorf
 - 12.11.08: Solingen/Langenfeld



Firmenjubiläum
25-Jahr-Feierlichkeiten in Lemförde

SHERA wird 25 Jahre alt. Ein Tag der offenen Tür ist das Highlight der Veranstaltungen im Jubiläumsjahr. „Mit über 50 Jahren bin ich zur Bank gegangen, um einen Kredit in Höhe von 2.000 Mark zu beantragen. Weil ich mich mit einem Dentalhandel selbstständig machen wollte, habe ich denen erklärt. Die hielten mich zwar für verrückt, bewilligten den Kredit aber trotzdem“, schmunzelt Günther Grill, Gründer der SHERA Werkstoff-Technologie GmbH & Co. KG aus dem niedersächsischen Lemförde. Heute, 25 Jahre später, setzt das von ihm und seiner Ehefrau Ellen Grill-Mannes aufgebaute Unternehmen rund zwölf Millionen Euro um und bietet mehr als 70 Mitarbeitern einen sicheren Arbeitsplatz. Diesen Geburtstag feiert das Unternehmen mit Mitarbeitern, Partnern und Kunden an einem Tag der offenen Tür am Sonntag, dem 31. August 2008, in Lemförde.

SHERA Werkstoff-Technologie GmbH & Co. KG, Espohlstraße 53, 49448 Lemförde, E-Mail: info@shera.de, www.shera.de